

VR Bank Metropolregion Nürnberg eG
PRESSE-INFORMATION
Nürnberg, November 2023

Kickern für den guten Zweck
3200 Euro für die Kita der Humanistischen
Vereinigung Nürnberg

Zum achten Mal luden der Unternehmer Club ORANGE und die VR Bank Metropolregion Unternehmer zum „KickerCup für den guten Zweck“ ein. Sechs Teams zu 20 Spielern standen sich am 12 Meter langen Kicker der Barmherzigen Brüder aus Gremsdorf gegenüber.

Die Mannschaften des Post SV Nürnberg, des HC Erlangen und Vertretern der Nürnberg IceTigern lieferten sich ein faires und engagiertes Turnier gegen die Gastgeber des UnternehmerClub ORANGE und der VR Bank Metropolregion Nürnberg und den Titelverteidigern aus dem Handwerk. Bereits zum dritten Mal in Folge ging der Pokal an die engagierten Spieler des Teams Handwerk rund um die Roth-Bau Gruppe. „Es ist ein Wahnsinn, wie viel Spaß das jedes Jahr macht!“ Ein Satz, der an diesem Abend häufig zu hören war!

Ein regionales Schmankerl bot das Bier-Tasting von Orca Brau.

Insgesamt kamen aus Startgeldern und Spenden an diesem Abend ein Gesamterlös von 3.200 Euro zusammen. Freuen konnte sich diesmal die Humanistischen Vereinigung, die den Betrag für eine neue Rutsche im Garten der Kita einsetzt.



v.l. Sabine Michel, UnternehmerClub ORANGE, Klaus Heinrich Schaffer & Partner,
Johannes Hofmann, stv. Vorstandsvorsitzender VR Bank Metropolregion Nürnberg,
Michael Braun, Humanistische Vereinigung Nürnberg, Dirk Helmbrecht,
Vorstandsvorsitzender VR Bank Metropolregion Nürnberg



Bilder: VR Bank Metropolregion Nürnberg

Pressekontakt:

VR Bank Metropolregion Nürnberg eG

Christine Eggert 0911 2370 1055

christine.eggert@vr-teilhaberbank.de

www.vr-teilhaberbank.de